



サイクリングロードを建設して

レジヤーブームといわれ、青少年の余暇を有意義にと、各方面でくふうされていますが、その一つとして自転車専用道路の設置を取り上げてほしい。

天下の景勝、富士川から明星山麓一帯の堤防と河川敷を利用して、サイクリングロードを早急につくつてほしいものだ。富士川河口から見る富士山は日本一です。

建設省が主唱している『太平洋岸自転車道路』の県内分は海岸堤防を利用するしかないと思います。その中心として富士川河口から岩本山や明星山への自転車専用道路を富士市が建設してほしい。

また、河口に各種の野外活動施設やユースホステルなどをつくり、丸火の『森林公園』とともに『富士川河口公園』をつくるのが富士市百年の計と思う。子どもたちの体力づくりに、親子で楽しめるように、青年が汗を流せるように、公園と自転車道路の建設を計画してほしい。

(三日市・勝池勝)

老人の健康診察は優先で

市役所から老人の無料健康診察の通知がありました。そこで、神経痛で病弱な78歳になる母をつれて中央病院に行きました。

そのとき気になつたことがあります。それは待時間のことです。ほかの患者さんも貴重な時間を治療のために使つていることだと思いますが、病弱な老人が長い時間またされ、診察を受けることに疑問を感じました。私の場合、3時間も待ちましたので途中で受付けで早くならないか話

してみましたが、「順番ですから」という当たりまえの返事しか聞けませんでした。たしかに、みんなが長い時間まつているのですから、無理もないと思いますが、もう少し老人をいたわる気持があつてもよいのではないかと思います。

せつから老人の無料診察を実施してくださるのですから、市役所から病院に連絡をして、老人に優先権を与えてほしいと思います。

さいわい、診察をしてくれた内科の先生が、思いやりのある態度で接してくれたので、長い時間待つたことを忘れさせてくれました。お願ひとともに、お礼を申し上げます。

(本市場・菊池要子)

当直医院

休日当直医院は、富士市医師会が急病患者のために定めたものです。急病などでお困りのときにご利用ください

■12月31日

内科 芦川病院(中央町2 52-2480)
渡辺医院(仲町 52-0136)
三宅医院(松岡 61-0919)

外科 秋山医院(富士岡 34-0075)
西田医院(富士本町 61-0045)

産婦人科 山下医院(西国窪52-0611)

■1月1日

内科 遠藤医院(緑町 52-6460)
清水医院(東比奈3 34-0512)
岩科医院(本市場 61-0168)

外科 鈴木医院(宇東川3 52-2213)

藤井医院(松岡 61-7811)

産婦人科 武田医院(西宮島61-3490)

■1月2日

内科 須津医院(中里3 34-0157)

ひとこと

広報紙の配布には何日くらい…

問 広報ふじに一言苦情を呈します。広報ふじは毎月5日と20日に発行されていますが、各町内へ届くのに何日くらいかかりますか。

私の町内(長者町)では発行日から22日くらいしないと届きません。県民よりも同様です。

せつから広報紙が届いても行事が終つてから、ということがしばしばあります。どういう訳で遅くなるのでしょうか。広報ふじで知らせてください。

(長者町・一市民)

答 広報紙は、市役所から用務員が各町内にお願いしてある地区委員の家庭へ届けます。地区委員のお宅へすべて届けるには、2日から3日かかります。地区委員からは各隣組長のお宅へ届け、さらに各家庭へ届けるしくみになっています。この間に3日から4日くらいかかると思われます。

したがつて、各家庭に広報紙が届くのに必要な日数は平均1週間を見込んでいます。行事など日時のあるものは1週間以上の余裕のあるものを掲載するようにしています。

しかし、回覧板と同じように一軒づつ回すために、多く日数がかかり、ご指摘のように届くのが遅れることがあるようです。市でも、できるだけ早くみなさんの家庭へ届くようになりますが、みなさんも1日も早く各家庭へ届くように一軒一軒のご協力をお願いします。

(企画調整部広報課)

月岡医院(西国窪 52-3996)

中央病院(本市場 61-8800)

外科 芦川病院(中央町2 52-2480)

松本医院(久沢東 71-2570)

産婦人科 遠藤医院(吉原3 52-1941)

■1月3日

内科 杉浦医院(中央町1 52-0078)

飯泉医院(田宿 52-0696)

安藤医院(久沢西 71-3161)

外科 米山病院(吉原4 52-3060)

神谷医院(川成島 61-5900)

産婦人科 長野医院(柚木 61-1907)